
現行の車いす用スロープは、Ｎ７００Ｓでは不具合発生！
車いすご利用のお客様の安全性が危惧される！

本社・関西支社にスロープの不具合解消を求める！
本社・関西支社は「安全上の問題はない」と不誠実で無責任な回答！

担当者だけに責任を押し付けずに早急に不具合を解消せよ！

かんさい回覧板


